

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan perumusan masalah yang telah ditemukan dengan di dukung deskriptif dan kerangka berpikir serta hasil analisis data telah di uraikan, maka hasil penelitian ini dapat di simpulkan sebagai berikut.

Pengelolaan ekstrakurikuler Sekolah Menengah Pertama Negeri se- Kecamatan Cipayung Jakarta Timur dalam rangka pendukung olahraga disekoah menengah pertama. Ditunjang dari 4 dimensi yaitu 1) *planning*, 2) *organizing*, 3) *directing*, dan 4) *controlling/evaluating*. Dilihat dari 4 dimensi tersebut di atas sangat diperlukan dalam mendukung kegiatan ekstrakurikuler olahraga di Sekolah Menengah Pertama Negeri Kecamatan Cipayung .

Secara rinci dapat dipaparkan perolehan presentase dari setiap dimensi, pada fungsi *planning* mendapatkan persentase tetinggi sebesar 38.59%, *organizing* mendapatkan persentase sebesar 32,25%, *directing* masuk dalam kategori terendah dengan persentase sebesar 12,14% dan *controlling/evaluating* mendapatkan persentase sebesar 17.01%.

Dengan diadakannya penelitian ini, guru selaku pembina kegiatan ekstrakurikuler terutama olahraga selalu melakukan manajemen yang baik sehingga semuanya dapat ditentukan skala prioritas apa yang akan dilakukan setiap tahunnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Sebagai bahan masukan untuk terus memberikan pemahaman kepada semua guru dan pelatih SMP Negeri se-Kecamatan Cipayung Jakarta Timur akan pentingnya pengelolaan kegiatan ekstrakurikuler yang baik dengan menerapkan prinsip-prinsip manajemen yang baik meliputi 1) *planning*, 2) *organizing*, 3) *directing*, dan 4) *controlling/evaluating*.
2. Sebagai bahan masukan disarankan kepada pihak sekolah agar memperbaiki dan meningkatkan manajemen ekstrakurikuler olahraga. Dengan demikian nantinya melalui ekstrakurikuler peserta dapat berkembang dan mengharumkan nama sekolah.
3. Disarankan kepada pembina ekstrakurikuler olahraga, untuk dapat mengarahkan peserta didik dan pelatih ekstrakurikuler olahraga baik perkembangan dan kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan ekstrakurikuler olahraga.
4. Pihak sekolah sebaiknya lebih bisa mempertahankan perencanaan dalam kegiatan ekstrakurikuler olahraga agar kegiatan ekstrakurikuler olahraga dapat berjalan dengan baik.